

Inhalt - Contents

Burin-core technology in Aurignacian horizons IIIa and IV of Hohle Fels Cave (Southwestern Germany)

Die Stichelkern-Technologie der Aurignacien-Horizonte IIIa und IV der Hohle Fels-Höhle (Südwestdeutschland)

Guido BATAILLE & Nicholas J. CONARD.....7-49

Last Glacial Maximum paved stone structures from Mohelno-Plevovce, Moravia

Die gepflasterten Steinstrukturen aus dem letzteiszeitlichen Maximum von Mohelno-Plevovce, Mähren

Petr ŠKRDLA, Tereza RYCHTAŘÍKOVÁ, Jaroslav BARTÍK, Ladislav NEJMAN & Yuri E. DEMIDENKO.....51-61

Round antler rods: particular osseous artefacts of the Central European Magdalenian with unknown function

Runde Geweihstäbe: besondere organische Artefakte des mitteleuropäischen Magdalénien mit unbekannter Funktion

Sebastian J. PFEIFER.....63-84

A punctuated model for the colonisation of the Late Glacial margins of northern Europe by Hamburgian hunter-gatherers

Ein diskontinuierliches Modell für die Besiedlung der spätglazialen Marginalräume Nordeuropas durch Jäger und Sammler der Hamburger Kultur

Jesper Borre PEDERSEN, Andreas MAIER & Felix RIEDE.....85-104

Dating the lost arrow shafts from Stellmoor (Schleswig-Holstein, Germany)

Datierung der verlorenen Pfeilschäfte aus Stellmoor (Schleswig-Holstein, Deutschland)

John MEADOWS, Carl HERON, Matthias HÜLS, Bente PHILIPPSEN & Mara-Julia WEBER.....105-114

Mesolithic Settlement sites on the East Frisian Peninsula. Landscape history and development with regard to pingo scars as preferred settlement sites

Mesolithische Siedlungsplätze auf der Ostfriesischen Halbinsel. Landschaftsgeschichte und -entwicklung im Hinblick auf Pingoruinen als bevorzugte Siedlungsplätze

Svea MAHLSTEDT, Andreas HÜSER & Jan F. KEGLER.....115-127

Book reviews

Buchbesprechungen.....129-138